



International Association of Judges

promoting an independent judiciary worldwide

Grupo Ibero-Americano

www.iaj-uim.org

Boletín mensual del grupo Iberoamericano n. 45, octubre de 2019

Kazajistán: caros colegas, fue excelente la asamblea mundial de UIM en NurSultan, el 1er. congreso de la UIM en Asia desde nuestra fundación en 1953. La llegada al aeropuerto fue tranquila, muy rápida el paso por la policía y había traslado hasta el hotel. Llegué el sábado 14 y ya en el turno de la tarde tuvimos reunión del comité de la presidencia. El Domingo tuvimos la reunión del grupo IBA y por la tarde otra reunión del comité de la presidencia. El lunes empezamos los trabajos en el consejo central, enseguida las comisiones de estudio y la conferencia, terminando el evento el jueves. La parte social también fue excelente, se ofreció cóctel el domingo, el martes por la tarde hubo un paseo por la capital, y el miércoles un concierto musical con cena. Muchas gracias a los colegas de Kazajistán.

Grupo IBA: en nuestra reunión, el domingo 15, les presenté el informe de la presidencia con los comentarios a los últimos boletines que escribí. Tuvimos la presencia en la asamblea del juez de Suiza, Pierre Zappelli, que es el representante de UIM junto a ONU en Ginebra. Él informó las actividades que desempeña en ONU. El presidente de UIM, Tony Pagone, de Australia, también visitó nuestra asamblea y saludó a los jueces iberoamericanos.

Chile: la asamblea del grupo IBA aprobó en Kazajistán una moción de apoyo a los colegas de Chile, disponible en <https://www.iaj-uim.org/news/iba-statement-on-chile/>

Alteración del estatuto: el consejo central debatió dos alteraciones al estatuto de UIM. La 1ª alteración fue la admisión de asociaciones internacionales que reúnan un grupo de países pequeños, que son los casos de los jueces del Caribe de habla inglesa y de los jueces de Islas del Pacífico. Esa alteración no logró quórum para aprobación. La 2ª alteración cambió el cuestionario de monitoreo, que contestamos hace cuatro años, ¿se acuerdan? A partir del próximo año los países miembros de UIM tendrán que volver a contestarlo. Pónganse atentos cuando

reciban los cuestionarios de Roma porque se trata de una obligación de todo país, conforme decisión del consejo central.



Líbano y Nueva Zelandia: más dos países se juntaron a UIM, ya somos 92 en todo el mundo, ¡juntos somos más fuertes! Aquí en nuestra región, aguardamos admisión de Honduras para el próximo año. Falta la invitación de la asociación nacional para la visita de los relatores: Cristina Crespo de Uruguay y Francisco Silla de España.

Conclusiones de las comisiones de estudios : las comisiones son la actividad académica de la UIM, con toda importancia de la educación judicial para nuestro trabajo con independencia. Las conclusiones de NurSultan están ya disponibles en <https://www.iaj-uim.org/es/document-type/conclusiones/?orderby=title&order=asc%2F> Quien tenga disponibilidad para traducir las conclusiones al español, por favor me informar !

Dominicana: en diciembre tendremos nuestro IV seminario de combate a la corrupción, invitación disponible en <https://www.iaj-uim.org/news/iv-seminar-on-corruption-santo-domingo-4-6-december-2019/>



Paraguay: les agradezco a los colegas de Paraguay que van a recibirnos en abril para la asamblea del grupo IBA, junto con Flam.

Costa Rica: felicitaciones a Costa Rica que por unanimidad tuvo su invitación aprobada para organizar la asamblea mundial de UIM próximo año en septiembre, ¡pura vida!

Israel: el consejo central también aprobó la invitación de Israel para la asamblea mundial en 2021.

Abraço brasileiro a todos,

Rafael de Menezes
Presidente del grupo IBA de la UIM
rafael@amb.com.br